



Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Angelika Weikert SPD**
vom 03.08.2015

Weiterentwicklung der Konzeption für das geplante IT-Gründerzentrum in Nürnberg infolge der Regierungserklärung „Bayern digital – Innovation fördern, Wachstum sichern“ von Wirtschaftsministerin Ilse Aigner

In ihrer Regierungserklärung „Bayern digital – Innovation fördern, Wachstum sichern“ vom 7. Mai 2015 kündigt die Staatsministerin für Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie Ilse Aigner an, in jedem Regierungsbezirk ein in Umfang und Konzeption mit dem „WERK1.Bayern in München“ vergleichbares Gründerzentrum einzurichten. Der Ausbau bereits bestehender Standorte wurde von Staatsministerin Aigner als Option benannt.

Ich frage die Staatsregierung:

Ist eine Weiterentwicklung der Konzeption für das geplante IT-Gründerzentrum in Nürnberg vorgesehen, um es zu einem der von Staatsministerin Aigner in ihrer Regierungserklärung angekündigten Gründerzentren für Internet und digitale Medien auszuweiten?

Antwort

**des Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien,
Energie und Technologie**
vom 04.09.2015

In jedem Regierungsbezirk soll ein Zentrum für digitale Gründer entstehen. Diese Initiative ist wichtiger Bestandteil der Strategie BAYERN DIGITAL. So soll das digitale Gründerpotential in ganz Bayern gehoben und Bayern in diesem Bereich international wettbewerbsfähig aufgestellt werden.

Die Mittel werden nach Durchführung eines Wettbewerbsverfahrens vergeben. Interessierte Standorte in ganz Bayern sollen sich bewerben, das gilt gerade auch für bestehende Gründerzentren.

Vorbehaltlich der beihilferechtlichen Klärung und der notwendigen Berücksichtigung der Verpflichtungsermächtigungen im Nachtragshaushalt 2016 soll das Programm Anfang 2016 mit der Veröffentlichung der Kriterien und der Aufforderung zur Einreichung der Bewerbungen starten. Über die zu fördernden Konzepte entscheidet eine Jury mit unabhängigen Experten. Dies bedeutet, dass sich das IT-Gründerzentrum Nürnberg an diesem Wettbewerb beteiligen kann, zum jetzigen Zeitpunkt aber keine Aussage über die Erfolgchance potenzieller Bewerber gemacht werden kann, da dies von der Qualität der eingereichten Konzepte und von der Bewertung durch die Experten abhängen wird.